

Projekt Trinkwasser

Das abteilungsübergreifende Projekt der angehenden Anlagenmechaniker für Sanitär-, Heizungs- und Klimatechnik und der Bauabteilung ist in vollem Gange.



Smart Home hält Einzug. Die Umbauarbeiten in dem Heizungslabor an der BS I liegen in den letzten Zügen. Mit dem Umbau wird der praktische Bereich um 4 Gasgeräte der Firma Buderus und 4 Gasgeräte der Firma Brötje erweitert. Damit haben alle Schüler während der praktischen Ausbildungsphase die Möglichkeit selbstständig an den Geräten Wartungs- und Inbetriebnahmearbeiten durchzuführen.

Gleichzeitig ist die neue Geräteserie Smart Home fähig, so dass mit Tablets Fehlersuche und Ferndiagnose möglich ist. Der gesamte Kundenauftrag kann somit über das Tablet dokumentiert und archiviert werden.

